

Betreff - Antrag

Ausbau der Spielkapazitäten an den Tischtennisplatten am Alten Nordfriedhof durch das Bereitstellen von mind. einer weiteren Tischtennisplatte

Antrag zum Themengebiet Bau/ Planung

Die Sportanlagen stellen ein niedrighschwelliges, gut zugängliches Angebot unabhängig von sozialem, kulturellem, Berufs- oder Bildungs-Hintergrund, von Alter oder Geschlecht dar. Es ist ein Ort für Austausch und Integration - sowie natürlich aktive Freizeitgestaltung, Sport und Spaß.

Seit der Pandemie ist vor allem das Interesse am Tischtennis stetig gewachsen. An den beiden Platten spielt aktuell eine Gruppe von 26 aktiven Spieler:innen (organisiert in einer WhatsApp-Gruppe) sowie weitere Gelegenheits-Spieler:innen. Im Sommer wurde ein Turnier mit ca. 80 Anmeldungen organisiert. Der Bedarf ist hoch und die Platten werden über das gesamte Jahr genutzt (außer bei Regen). Aber: Es sind aktuell lediglich zwei Platten vorhanden, was zu begrenzten Spielkapazitäten oder längeren Wartezeiten führt. Es wäre schön, wenn man mehr Menschen ermöglichen könnte zu spielen, vor allem, weil der Platz für weitere Tischtennisplatten vorhanden wäre.

Raum für Vermerke des Direktoriums

- | | |
|---|--|
| <input checked="" type="checkbox"/> ohne Gegenstimme angenommen | <input type="checkbox"/> mit Mehrheit angenommen |
| <input type="checkbox"/> ohne Gegenstimme abgelehnt | <input type="checkbox"/> mit Mehrheit abgelehnt |